
ワールド · カフェを振り返っての感想や意見、アイデアやこれからの自分に向けてなど、それぞれの考えや思
いを七夕にちなんで “短冊 ”に書き込みました。その後、短冊を掲示し、みんなで共有しました。

議会フォーラムを終えて ･･･
８月16日（水）、広報広聴委員会を開催し、議会フォーラム2023のふりかえりを行いまし
た。各班のファシリテーターを務めた議員も参加し、左記の内容について議員間討議を行い
ました。

各班で出された意見やアイデア
を共有しましょう。

市民との対話によって議員が
気付いたことや感じたことを
共有しましょう。

気付いたことや感じたことを、
これからの市議会の取り組みに
どう反映させますか。

受付で特製バッチ（名札）を作成�

昨年度のファシリテーター　長内　紳悟�氏が
かけつけてくれました

各テーブルに分かれてスタート

多くの意見を出していただきました

20分

20分

20分
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